

DOI : 10.18572/1813-1247-2019-1-34-37

ПРОБЛЕМЫ ОПРЕДЕЛЕНИЯ ГОСУДАРСТВЕННЫХ И МУНИЦИПАЛЬНЫХ НУЖД ПРИ ИЗЪЯТИИ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ

**Дибирдеев Алексей Валерьевич,
ведущий специалист-эксперт отдела регистрации земельных участков
Управления Федеральной службы государственной регистрации,
кадастра и картографии по Новосибирской области**
alex-d94@mail.ru

В статье рассматривается правовое регулирование изъятия земельного участка для государственных и муниципальных нужд. Раскрываются основы такого отчуждения. Анализируется важность определения государственных и муниципальных нужд при изъятии земельных участков.

Ключевые слова: *собственность, земельный участок, изъятие, государственные и муниципальные нужды, правовое регулирование, отчуждение.*

ISSUES OF DETERMINATION OF STATE AND MUNICIPAL NEEDS AT LAND PLOTS WITHDRAWAL

**Dibirdeev Aleksey V.
Leading Expert of the Department of Land Plot Registration
of the Directorate for the Novosibirsk Region of the Federal Service of State Registration,
Cadastre and Cartography**

This article examines the legal regulation of seizure the land plot for state and municipal needs. Covers the basics such exclusion. The importance of determining state and municipal needs in the seizure of land plots is analyzed.

Keywords: *property, land, the exemption of state and municipal needs, legal regulation, alienation.*